

# Se reactiva la violencia en el Cauca

El sábado 13 junio, 2020 a las 10:01 pm



Imagen de referencia: <https://www.las2orillas.co/>

## ***Se reactiva la violencia en el Cauca***

***Asesinatos en Caloto, Balboa, Morales. Atentado en Jambaló. Moto cargada con explosivos estalló en Corinto.***

### **Jesús Antonio Rivera**

En horas de la tarde de este sábado 13 de junio, alrededor de la 1:00 p.m., fue asesinado con disparos de armas de fuego el comunero indígena **Jesús Antonio Rivera**, de 32 años, en el resguardo Huellas, jurisdicción del [municipio de Caloto](#).

De acuerdo con la información suministrada por el *Tejido de Defensa de la Vida y los Derechos Humanos ACIN – Çxhab Wala Kiwe*, la guardia indígena reaccionó ante los hechos e inició la persecución de los asesinos. Tres horas después dieron alcance a los responsables que fueron capturados (7 hombres fuertemente armados), quienes quedaron a disposición de la jurisdicción indígena local.

## Lo asesinaron en el puesto de control anti Covid-19

Una mortal agresión se presentó contra unas personas que adelantaban un puesto de control anti **Covid-19** en el sector “Puente La Barca”, en la vereda Guadualito, jurisdicción del municipio de Balboa, sobre el trayecto vial que comunica a los municipios El Patía y [Balboa](#).

Según testigos presenciales, dos sujetos que se movilizaban en motocicleta intentaron pasar hacia El Estrecho, Patía, pero al no acatar los controles decidieron disparar contra las personas que colaboraban con la prevención, causándole la muerte a uno de ellos y dejando heridos a otros tres.

La víctima mortal, que recibió 6 impactos, respondía al nombre de **Didier Narvárez Gallardo**, conocida cariñosamente en la zona como *Rengo*.

Los heridos fueron identificados como **Melanio Bermúdez, Adelmo Noguera** y **Janier Yesid Daza**, personas que fueron trasladadas a un centro asistencial de la zona. Desde allí, Daza fue remitido al hospital Susana López de Valencia de Popayán.

## Secuestran y asesinan a un joven indígena en Morales

El [Consejo Regional Indígena del Cauca, Cric](#), denunció que un joven de 20 años fue secuestrado y asesinado por sujetos armados en el resguardo Agua Negra, zona rural del municipio de Morales.

La víctima fue identificada como **Leider Bernabé Campo Camayo**, quien fue abordado por tres sujetos armados en el sector de El Mesón, donde se realizaba un **puesto de control para evitar la propagación del Covid-19**.

Según las autoridades indígenas, los delincuentes lo obligaron a descender de su motocicleta, le apuntaron con arma de fuego y lo ataron de las manos, para trasladarlo hasta un sitio conocido como El Playón, Consejo Comunitario La Fortaleza, donde lo asesinaron de cinco disparos.

## Atentado en Jambaló

Las autoridades indígenas de los territorios ancestrales de **Jambaló y Pioyá**, informaron que el día 7 de junio, siendo a la 1:00 pm de la tarde, un comunero de

la vereda Los Robles fue víctima de un atentado con ráfagas de fusil y granadas de fragmentación.

De acuerdo con la versión dada a conocer en un comunicado, la Guardia Indígena logra reaccionar e iniciar la persecución de los actores, siendo también hostigados con ráfagas de fusil y granadas de fragmentación resultando tres comuneros con heridas leves y aturdidos.

Al final, se produjo la captura de varios hombres armados, supuestamente del Grupo Armado Disidencia de las FARC – Dagoberto Ramos.

### **Activan una motocicleta con explosivos en Corinto**

Las autoridades informaron que, una motocicleta cargada con explosivos fue activada por sujetos desconocidos en la noche de este viernes en el casco urbano del municipio de Corinto, al norte del departamento del Cauca.

La moto bomba fue ubicada en las inmediaciones de la subestación eléctrica localizada cerca del estadio de esa población, barrio La Elvira, pero la explosión no dejó víctimas mortales ni personas heridas.

Hasta el momento no se ha determinado la autoría de la acción violenta, pero según las autoridades en esta zona hacen presencia disidencias de las Farc, estructura Dagoberto Ramos.